

Wer möchte diese Kinder mit 30 € monatlich unterstützen?

Wir suchen ab sofort neue Paten für folgende Kinder:



Nazareth
KINDERHEIM KENIA e.V.



Fidel Castro, 18 Jahre, Auszubildender

Bereits mit 6 Jahren wurde Fidel in unserem Kinderheim aufgenommen, da beide Eltern verstorben waren. Er und seine drei Geschwister waren seit dem Tod der Mutter weitestgehend auf sich alleine gestellt.

Fidel hat inzwischen die Schule abgeschlossen und macht eine Ausbildung als Gas- und Wasserinstallateur. Dazu wohnt er während der Schulzeit im Internat der Berufsschule. Damit er seine Ausbildung erfolgreich beenden kann, wollen wir ihn weiterhin unterstützen.



Helen, 21 Jahre, Schülerin

Helen wurde damals mit 8 Jahren in unserem Homebased-Programm aufgenommen. Auch sie hatte bereits beide Eltern verloren und kam unter extrem armen Verhältnissen bei einem Onkel und dessen eigenen vier Kindern unter. Sie fühlte sich „in ihrer neuen Familie“ sehr wohl und wollte dort wohnen bleiben. Damit jedoch die in Kenia kostenpflichtige Schulbildung für sie gesichert werden konnte, wurde und wird sie von uns im Homebased-Programm unterstützt. Gerne möchten wir ihr ermöglichen, dass sie ihre Schullaufbahn, sowie eine Ausbildung fertigstellen kann. Weitere Infos zum Homebased-Programm auf unserer Homepage unter: <https://www.nazareth-kinder.de/kinderheim/kinder-im-kinderheim/#homebased>



Sheril, 13 Jahre, Schülerin

Sheril wurde mit 8 Jahren in unserem Homebased-Programm aufgenommen. Sie lebte zusammen mit ihrer Mutter und Großmutter in extrem ärmlichen Verhältnissen.

Damit die in Kenia kostenpflichtige Schulbildung für sie gesichert werden kann, wird sie von uns im Homebased-Programm unterstützt. Gerne möchten wir ihr ermöglichen, dass sie ihre Schullaufbahn, sowie eine Ausbildung fertigstellen kann. Weitere Infos zum Homebased-Prgramm auf unserer Homepage unter: <https://www.nazareth-kinder.de/kinderheim/kinder-im-kinderheim/#homebased>

Kontakt bei Interesse und Fragen, sowie nähere Infos:
Silvia Klingenstein, Mail: patenkinder@nazareth-kinder.de